



緑の羽根募金 (JRC委員会)



健康タイム (保健委員会)



「廊下は歩こう」 (運営委員会)

7～9月行事予定表 (7月19日現在)

日	月	火	水	木	金	土
7/18	19 読書タイム 一斉下校15:00	20 読書タイム 第1学期終業式 一斉下校15:00	21 夏休み (8/31まで)	22 海の日	23 スポーツの日 オリンピック開会式	24
25	26 個人面談 (~8/2まで)					
8/29	30	31	9/1 学級朝会 第2学期始業式 一斉下校15:00 避難訓練	2 健康タイム 身体測定	3 学級朝会 身体測定 クラブ活動	4 自転車点検日
5	6 読書タイム 口座振替日 一斉下校15:00	7 読書タイム	8 ドリル(国語)	9	10 学級朝会 委員会活動	11
12	13 読書タイム 一斉下校15:00	14 読書タイム	15 ドリル(算数)	16 読書タイム	17 学級朝会 クラブ活動	18 PTA奉仕作業 (大和田・徳富・地区外)
19	20 敬老の日	21 読書タイム	22 学級朝会 運動会予行練習	23 秋分の日	24 学級朝会 一斉下校15:10	25 秋季運動会 (振替授業日)
26	27 振替休業日	28 読書タイム	29 ドリル(算数)	30 読書タイム 4年校外学習	10/1 学級朝会 3年遠足 クラブ活動	2 自転車点検日
3	4 読書タイム 教育実習開始 (~15日)	5 読書タイム 校外学習2年	6 ドリル(国語) 5年生稲刈り (予定)	7 健康タイム 1年2組校外学習 スクールカウンセラー来校	8 学級朝会 4年遠足 委員会活動	9

※上記は7月19日現在の予定です。変更がありましたらその都度お知らせいたします。

【教育目標】

ほこきた

未来に向かって 明るく たくましく 学び続ける 子どもの育成
～切磋琢磨し、表現力を身に付けて輝く銚田北小の子どもたち～

URL: <http://www.city.hokota.ed.jp/hokotakita-es/>
E-mail: hkita-es@city.hokota.ed.jp

第1学期の終了を迎え、いよいよ夏休みとなります。苗植えをしたさつまいもや花など、いつの間にか大きく生長していることを実感する今日この頃です。新型コロナウイルスは変異株が出てきており、引き続き感染症拡大防止に気を引き締めていきたいと考えています。今後とも、ご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。夏休みについては、学校や各学年から出されるしおり等をよく読んで、「事故なく、けがなく、病気なく」で過ごし、全員元気に9月1日に会えることを職員一同、楽しみにしています。

【一輪車&花苗, プランター等をいただきました!】

この度、富田農園社長の富田教之様より筑波銀行様を介して、一輪車5台(作業用)の寄贈を受けました。栽培活動や除草作業等に活用させていただきます。また、「コメリ銚田店」様からは、花苗120株とプランター40個、培養土をいただき、美化委員会の児童で移植、設置をして、水かけも行っております。どちらも銚田北小学校の環境美化に対して多大なるご支援を賜りました。この場を借りてご紹介とお礼を申し上げます。ありがとうございました。



目録受け渡し(奥に一輪車)

富田農園専務様と社長様 校長先生 筑波銀行 銚田支店長様

コメリ銚田店さんからのお花

<学校の様子から>



すいかの苗植え (2年生)

交通安全教室(1, 2年生)

野菜の種植え (3年生)



食育の授業 (4年生)

水泳学習 (5年生)

北中3年生による本の読み聞かせ

学校行事等の様子は、ホームページからご覧いただけます。
<http://www.city.hokota.ed.jp/hokotakita-es/>

右のQRコードも
ご利用ください。



第1学年 学年通信

にこにこ

たくさん成長した1学期

気付くと、もう1学期も終わりです。入学当初は、教室に入るときに緊張しながら入ってきていた1年生も、今では友達と気軽にあいさつを交わし、楽しそうにあさがおの水やりや読書をしています。給食の準備や後片付けもスムーズにできるようになり、帰りのグループも自分たちだけで並べるようになり、大変成長しました。欠席も少なく、毎日元気に登校できました。いろいろな思い出ができた1学期でした。頑張った1年生全員を褒めてあげたいです。そして、子供たちを支えて頂いたおうちの方々にも感謝いたします。



雨の中外を探検したよ。水たまりやバッタも見つけたよ。



コナー先生との外国語活動の時間、楽しいな。

初めてのタブレットの授業、わくわくするなあ。



はじめての水遊びはドキドキ！

第2学年 学年通信

にじいろ

ぐんぐんそだて！やさいたち！！

以前、生活科でまいたスイカやトウモロコシの種が芽を出して、小さなポットには取まりきらないくらい大きくなってきました。「葉っぱが大きくなってきたよ。早く実るといいな。」そんな願いも込めながら、毎日大切に水やりをしています。先日は、大きな鉢や花壇に苗の植え替えもして益々張り切って世話をしているところです。野菜たちに負けずに、子供たち自身もぐんぐん成長していますね。



この活動はいばらきコープ環境基金の助成を受けて実施しております

プール学習

冷たくてきもちいいよ。



交通安全教室

横断歩道では左右の確認が大切だね。



第3学年 学年通信

Let's try !!

7月

1学期のまとめ、そして、夏休み！

コロナ禍で始まった1学期も何とか終わりを迎えることができました。三密を防ぎ、マスクの着用、手洗い・消毒と「コロナ対策」に気を配りながらの生活ではありますが、今できることに全力で取り組んできました。しめくりをしっかりと、楽しい夏休みを迎えたいと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。



フラフープ通るよ！！

「シ・ラ」指が難しいなあ

風の色でどこまで進むかな。

～夏休みの親子活動について～
夏休みの課題の1つに「ゼリーキャンドル作り」があります。親子で協力してキャンドルを作り、9月に作品を提出します。詳細については、お手紙を配布しますので、それを参照してください。出来上がりの作品を楽しみにしています。

第4学年 学年通信

Explorers

自分

～まだ見ぬ地へ～

1学期も終わりを迎えました。てるてる坊主を作って晴れることを祈るほど、みんなが楽しみにしている水泳学習。天気の悪い日が多く、実施できない日もありましたが、やっとプールに入れた子供たちはとても嬉しそうでした。保健の学習では、保健センターの保健師さんがいらしてください、体について真剣に話を聞き、学んでいました。1学期のまとめとして、学習に一生懸命取り組みました。



これから成長していく体について学びました！



国語の新聞作りの様子ですが、できあがりを楽しんでいます。

雨で実施できない日が多かったですが、水泳学習ができた日は、皆大喜びでした。

農産教諭のT先生が、保健の授業をしてくださいました。

習字の後は、水道や廊下が墨で汚れていないかチェックし、進んで掃除を行っています。

学級レクを行いました。役割も決めて、楽しむだけでなく、皆が楽しめるように工夫したり、責任を果たしたりすることができました。




第5学年 学年通信

ステップアップ

Step up!

早くもので、1学期の終わりを迎えることとなりました。子供たちは、真剣に学習に取り組んだり、休みに汗びっしょりになりながら遊んだり、元気に学校生活を送ることができました。コロナ禍の中、今年も水泳学習の回数は少なかったですが、それぞれ自分の目標に向かって頑張り、だいぶ泳力がつきました。また、委員会やクラブ、ひまわりタイムでの活動など、様々な活動の中で、自主的に行動したり、考えたりできるようになってきていて、高学年としての頼もしさを感じられます。1学期に取り組んできたことをしっかりと振り返り、楽しく有意義な夏休みが迎えられようようにしていきたいと思えます。

↓楽しく取り組んだ水泳学習



↓初めての糸のこぎり「パズル作り」



第6学年 学年通信

HEROES

進歩 & 信頼

ヒーローズ

6つの団を結成しました！

梅雨が明け、暑い夏がやってきました。子供たちは暑さに負けず元気に活動しています。さて、6月から団を結成し、団による活動を始めました。10～11名で1つの団を結成し、目標に向かって競い合い、高め合うことをねらいとしています。現在、月例テストと歴史博士のテストで競い合いましたが、切磋琢磨してより高みを目指す姿がありました。これからも、団による活動を通しての成長が楽しみです。1学期も終わりを迎えることができました。年度当初に立てた目標を達成できたかなど、今の自分を振り返り、なりたい自分に一歩でも近づけるように支援していきます。




いよいよ本番！



国語の部 優勝
ベジタブル団



算数の部 優勝
地球団